

Señalados éxitos de destacados deportistas vergaréses (69) 2-11-51

TIRO DE PICHON. — En Burgos, con motivo de las fiestas patronales, tuvo lugar el pasado domingo el Campeonato de Tiro de Pichón de aquella provincia, en el que resultó vencedor absoluto de la prueba, tras reñida lucha con los mejores tiradores locales, de Salamanca, Valladolid, Barcelona, Zaragoza, Valencia, Andalucía, Guipúzcoa, etc., el popular deportista vergarés Cruz Orbe, a quien por tan formidable proeza le correspondieron 10.000 pesetas y la copa del señor gobernador civil.

Asimismo, volvió a ratificar su indudable clase ganando el rofeo Terry, y clasificándose en sexto y séptimo lugar, en otras dos tiradas extraordinarias.

Por esta hazaña tan notable, viene siendo homenajeado en las diferentes sociedades locales y recibiendo innumerables felicitaciones y muestras de simpatía y adhesión, a las que unimos la nuestra muy sincera.

MOTORISMO. — En el recientemente celebrado "III Circuito Motorista de Oria", un destacado elemento del Club Motorista Vergarés, el joven Rafael Zabala, consiguió clasificarse en segundo lugar en la categoría de los 125 cc., a pesar de haber sufrido unas aparatosas caídas, a 8 segundos tres quintos del vencedor.

En la categoría de los 100 cc., don Valentin Movilla, popular deportista de esta localidad y también competente componente de esta nascente entidad, consiguió un honroso quinto puesto, que acredita su veteranía en estas lides.

Deseamos a todos estos ejemplares deportistas, al felicitarles por estas dos magníficas actuaciones, una ininterrumpida serie de éxitos que contribuyan a elevar el pabellón deportista vergarés.

Al COLEGA ELGOIBARRES. — Enterado de su crónica referente al encuentro Villafranca-Elgoibar, tengo que participarle, señor Escar, que yo no creo ni he creído nunca que porque el Or-Konpon fuera eliminado por el Villafranca, éste a su vez tuviera que eliminar al Elgoibar; y para demostrarle esto que le

Indico — aunque por poco na me haya hecho falta — copio un párrafo de la reseña que escribí con motivo del último Or-Konpon-Villafranca, en Agorro-sin:

"...si continúan los ordiccianos prodigando estas exhibiciones, mucho podremos equivocarnos si el ¡airón! final no lo cantan en Villafranca, y que nos perdonen en Elgoibar."

¿Enterado? Incondicionalmente — F O X.